
Flyer Regionsforum – Leichte Sprache

Wer wir sind:

In Deutschland leben viele Menschen zusammen.

Das bedeutet: Sie leben in einer Gesellschaft.

Menschen mit Behinderung gehören zu unserer Gesellschaft dazu.

Manche Personen kennen die Interessen von Menschen mit Behinderung besonders 
gut.

Diese Personen sind Experten.

Diese Experten kennen sich gut aus:

- weil sie selbst eine Behinderung haben
- oder weil sie mit Menschen mit Behinderung arbeiten.

Experten für Menschen mit Behinderung gründen einen Behinderten-Beirat

Der Behinderten-Beirat der Region Hannover heißt Regions-Forum.

Was wir wollen:

Menschen mit Behinderung soll es gut gehen. Dafür gibt es Gesetze.

Zum Beispiel die Behinderten-Rechts-Konvention, kurz U-N-B-R-K.

In der U-N-B-R-K steht:

Alle Menschen haben die gleichen Rechte.

Auch Menschen mit Behinderung haben diese Rechte.

Dafür setzt sich das Regions-Forum ein.

Hindernisse müssen weg

Für Menschen mit Behinderung gibt es viele Hindernisse.

Es gibt zum Beispiel viele Treppen.

Und es gibt viele Texte in schwerer Sprache.

Hindernisse machen das Leben in der Gesellschaft schwieriger

Alle Menschen müssen gerecht behandelt werden

Menschen behandeln Menschen mit Behinderung manchmal ungerecht.

Zum Beispiel, weil sie schlecht hören können.

Oder weil sie schlecht sehen können.

Oder weil sie schwere Sprache nicht verstehen.



Ein Mensch mit Behinderung bekommt zum Beispiel keine Wohnung.

Oder keinen Arbeitsplatz.

Das sind unsere Aufgaben:

Der Regions-Forum hilft den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Region Hannover. 

Das Regions-Forum sagt, was wichtig ist für Menschen mit Behinderung.

Zum Beispiel Barriere-Freiheit überall und für Alle.

Das Regions-Forum macht Vorschläge.

Zum Beispiel, was besser werden muss für Menschen mit Behinderung.

Das Regions-Forum spricht mit Politikerinnen und Politikern.

Zum Beispiel, wenn ein neues Gesetz nicht gut für Menschen mit Behinderung ist. 

Das Regions-Forum bekommt von der Region Hannover Informationen.

Zum Beispiel, wenn es Änderungen in der Region Hannover für Menschen mit
Behinderung gibt.

Die Sitzungen:

Das Regions-Forum trifft sich 4 mal im Jahr.

Besucherinnen und Besucher dürfen auch kommen.

Sie dürfen auch Fragen stellen.

Die Termine stehen im Internet.


